



川口市立芝樋ノ爪小学校

川口市芝樋ノ爪 2-10-48

TEL.048-266-5265

芝樋ノ爪小だより 6月号

<https://shibahinotsume.edumap.jp>

令和2年6月1日

めざす学校像「明るく元気なあいさつと笑顔があふれる、きれいで楽しい学校」

うれしい！ でも、まだまだまだ慎重に

校長 若林 茂

桜の花の代わりに紫陽花に見守られながら子供たちが元気に登校してきました。新型コロナウイルス感染症に関わる緊急事態宣言が解除され、いよいよ本日は第1学期始業式、明日は第52回入学式を迎えることができました。臨時休校中は、保護者の皆様におかれましては、子供たちの心身両面の健康管理や家庭学習等へのご協力たいへんありがとうございました。また、地域の皆様には何かとご心配をいただいたことと思います。学校が再開し、本校職員もたいへん嬉しく、子供たちも喜んでいますが、感染拡大防止のための「学校の新しい生活様式」を取り入れながら、まだまだ慎重に教育活動を進めなければなりません。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、学校再開にあたっては、感染防止に最大限の注意を払わなければなりません。子供たちには、「こまめにしっかり手を洗う」「友だちとの距離をとる」「マスクをする」を改めて指導し、3つの密を避ける手立てや机等の消毒などを行います。さらに子供たちの心身の健康面にも注意を払っていきます。何かご心配なことがありましたらすぐに学校にご連絡ください。

学習活動に関しては、授業時数を確保し学習内容をしっかりと身に付けさせるために、夏休みの短縮、土曜授業、年間指導計画の見直し（学習内容の2、3学期との入れ替え等）、学校行事の精選などを行います。水泳指導など市教委から中止の指示が出ているものもあります。その他の学校行事の実施については川口市立小学校長会でも検討しておりますが、感染防止の観点から考えるとたいへん厳しい状況です。何か代わりに子供たちが学校が楽しいと感じる安全で短時間で実施できるものはないか検討したいと思います。

1学期は、以下の様な基本方針で進めてまいります。

○6月1日（月）～6月12日（金）（分散登校）

「児童の安全を第一優先とし、学校生活に徐々に慣れさせる期間」

児童の健康観察をしっかり行い、3つの密を避けながら、児童の不安や疲れなどに細心の注意を払いながら指導をしてまいります。学習は復習を中心に理解の状況を見ながら進めます。学年によっては新学年の学習にも徐々に取り組み始めます。保護者の皆様には、朝の検温や体調がすぐれない場合の家庭での療養、分散登校中の登下校の見守りなどに、ご協力をお願いいたします。

○6月15日（月）～7月4日（土）

「授業のリズムをつかませる期間」

感染防止と児童の心身の変化に留意しながら、通常登校となります。給食時は、手洗い後のアルコール消毒やできるだけ会話をしないで食べるなど安全に留意して実施いたします。学習は、あまり時間はかけられませんが、よりわかりやすく指導してまいります。授業時数が不足することから、必要に応じて家庭学習へのご協力をお願いいたします。

○7月6日（月）～7月31日（金）

「学校生活全般を軌道に乗せる期間」

感染防止と熱中症に注意しながら、児童が興味・関心をもち、意欲的に学習に取り組めるよう指導してまいります。土曜授業は、児童の健康面にも十分に配慮して実施してまいります。

○8月24日（月）～8月28日（金）

「確認・見届けの期間」

学習内容の振り返りと補充学習を行い、2学期に備えます。